

## Casa Sol

Casa Sol es una inmobiliaria guatemalteca especializada en venta y alquiler de inmuebles. Nació en el área de Carretera al Salvador en el año 1990.

Carretera al salvador y Casa Sol bienes raíces han crecido de la mano ya que Casa Sol nació cuando Carretera al salvador era de calles muy estrechas. En sus inicios casa sol estaba constituido solamente por su socia fundadora. Casa Sol empezó en un local que no sobrepasaba los 40mts<sup>2</sup>

Hoy en día carretera al salvador cuenta con tres pasos a desnivel, carretera de cuatro carriles, varios centros comerciales de prestigio donde resaltan Pradera Concepción y Escala, múltiples restaurantes de prestigio (Los Cebollines, Papazitos, Fridays, Applebees, Pizza Hut, Mac Donalds, Pollo Campero entre muchos otros), varios colegios de renombre: Colegio Internacional, Colegio ValleVerde, Colegio Village entre muchos otros y próximamente la universidad del Itzmo. También en carretera al salvador están las calles de ingreso a municipios muy importantes del país: Fraijanes, Villa Canales, San José Pínula, Santa Catarina Pínula, Barberena.

Así como ha crecido Carretera al Salvador, Casa Sol Bienes Raíces hoy en día; está constituido por un equipo de ventas formado por varios asesores expertos en el área, secretarias, un departamento de administración y un departamento de mercadeo. Asimismo es la inmobiliaria líder en el área de carretera al salvador. En este plazo Casa Sol ha elevado su cartelera de propiedades a casas / terrenos / locales / oficinas / ofibodegas / apartamentos en renta y en venta. Maneja la gran mayoría de proyectos del área.

## CARRETERA A EL SALVADOR

Carretera al Salvador está constituida por la zona comercial y residencial desarrollada desde el kilómetro 8.5 hasta más allá del 30 de la carretera que conduce hacia El Salvador, en las afueras de la ciudad capital de Guatemala. Se trata de una de las zonas con mayor crecimiento demográfico, social y económico en la actualidad.